

Statistisches Amt des Saarlandes

Kurzbericht

Nr. IV/35

- 29. September 1956 -

Jg. 6

Die Lebenshaltungskosten im September 1956.

Der Gesamtindex der Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken ist von Mitte August bis Mitte September 1956 von 176,3 auf 177,4, also um 1,1 Punkte oder 0,6 Prozent angestiegen.

Im Ernährungssektor standen den Preiserhöhungen für Eier, Speck, Schinken, Kalb- und Hammelfleisch Preissenkungen für Gemüse gegenüber. Im Endergebnis betrug die Erhöhung der Kosten für die Ernährung 1,0 Punkte oder 0,7 Prozent.

Bei den Ausgaben für die Bekleidung war eine leichte Erhöhung der Preise für Schuhwaren festzustellen.

Die Kosten für Heizung und Beleuchtung haben sich durch das nochmalige Ansteigen der Preise für die Berechtigungskohlen um 3,2 Punkte oder 1,6 Prozent erhöht.

Die Ausgaben für Verschiedenes sind hingegen nur unwesentlich angestiegen.

Die Entwicklung in den einzelnen Verbrauchsgruppen ist aus der folgenden Übersicht zu ersehen.

Preisindex für die Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken
(Januar 1948 = 100)

Monat	Bedarfsgruppe					Gesamt- lebens- haltung
	Ernäh- rung	Beklei- dung	Wohnung	Heizung u. Beleuchtg.	Ver- schiedenes	
Juli	148,3	157,0	473,3	202,9	222,2	176,3
August	147,0	157,0	475,4	202,9	227,5	176,3
September	148,0	158,9	475,4	206,1	227,6	177,4